
真冬並みの寒さに逆戻りする日もありましたが，道ばたの雪の塊が徐々

に小さくなり，地面も見えてきてました。ついこの前まで数十羽の群れで

「ギャー ギャー」と鳴いていたムクドリも，つがいを形成して「キュル

リ キュリリリ」と囀っています。シジュウカラも「ツツピー ツツピー」

と縄張り宣言するようになりました。小鳥たちが繁殖の準備を始めていま

す。本格的な春の訪れが，すぐそこまで来ています。

春は別れと旅立ち，そして新たな出会いの季節です。３月１５日には，

小学校６年間の義務教育を修了する６年生が学び舎を巣立ちます。コロナ

禍の中ではありますが，対策を講じながら，卒業生・在校生・職員の全員

で，子どもたちの心に残る卒業証書授与式にしたいと思います。

PTA授業参観＆学級懇談
新型コロナウィルス感染症の流行が拡大し， ４年生は二分の一成

県内でも連日２００人超の新規感染者を数え， 人式でした。これまで

学校生活にも様々な制約がかかる中でしたが， の10年間を振り返り，

幸いなことに払戸地区は落ち着いていたので授 できるようになったこ

業参観と学級懇談を実施することにしました。 とや感謝の気持ちを歌

全体会も行って，アンケートや県学習状況調査 やスピーチで伝えまし

の結果について直接お話したかったのですが， た。保護者の皆さんに子どもがメッセージを直接

密を避けるために断念しました。当日の資料を 手渡すことができて本当に良かったです。

参考にしていただければ幸いです。 たんぽぽ組では，マン

さて，今年度最後の ツーマンで理科の学習を

授業参観はいかがだっ しました。うすい塩酸に

たでしょうか。今年度 金属を入れると溶けて透

の学習のまとめとなる 明な液体になります。果

内容の学級が多くあり たして金属はなくなって

ましたが，５年生はタ しまったのか，それとも形を変えて液体の中に入

ブレットを使って正三角形を作図する学習でし っているのか…。実験をして結果を考察すること

た。どう指示を組み合わせればよいのか，試行 で，金属は別の物になって液体の中にあることが

錯誤しながら熱心に取り組んでいました。参観 分かりました。

していた保護者の方々も興味津々で，途中から 全部を紹介できないのが残念ですが，どの学年

お子さんの側に行き，一緒に考える姿がありま も子どもたちはしっかりと学習に向かっていたと

した。 思います。
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【学校教育目標】 心豊かに たくましく 未来を拓く子どもの育成

～ やさしく かしこく たくましく ～

ムクドリ

スズメとハトの間くらいの大
きさで，日本全国に広く分布し
ています。繁殖期が終わると，
夜は一か所に集まってねぐらを
形成し，冬には数万羽になるこ
ともあるそうです。

【５年 算数】

【４年 １／２成人式】

【たんぽぽ 理科】



学校生活の１コマ

1･2年交流節分集会［R4.2.3］

２年生が節分について調べたこ

とを基に説明したあと，それぞれ

自分が退治したい「○○鬼」を発

表しました。そして登場した白・

赤・青の大きな鬼のお面に向かっ

て，元気に「鬼は外，福は内」と

言いながら豆をまいて鬼を退治し

ました。

お楽しみゲーム集会［R4.2.4］

グッドスクール委員会が主

催して，縦割り班対抗のゲー

ム集会を行いました。△の中

に△を年輪のように描いた

り，家庭科室で隠された折り

鶴を探したりと，皆に楽しん

でもらおうとたくさんの工夫

がありました。

６年茶道教室［R4.2.7］

石州流の山田誠子さん他７名

の方が来校し，６年生に茶道の

手ほどきをしてくださいました。

正座が苦手で大変そうな人や和

菓子が苦手な人もいましたが，

背筋を伸ばしてビシッと座って

格好良く一服できた人もいまし

た。

３年造形教室［R4.2.8］

鈴木由紀子先生を講師にお招

きして３年生で造形教室を行い

ました。最初は自分の手を，手

元を見ないで描いてウォーミン

グアップ。その後，昆虫やカエ

ルなどの模型を描いて，最後は

全員で鑑賞会をしてそれぞれの

良い所を見つけ合いました。

１ 火 学校安全点検日 １５ 火 卒業証書授与式

全校５校時限 特別日課
２ 水 １６ 水 全校５校時限

地域児童会 第２回幼保小連絡協議会

全校５校時限 特別日課 全校４校時限
４ 金 １８ 金

６年生を送る会 修了式

８ 火 ６年スペシャル給食 ２１ 月 春分の日

９ 水 全校５校時限 ２３ 水 春季休業（～４月３日）

１１ 金 卒業式予行 ２４ 木 PTA会計監査・理事会

１４ 月 卒業式準備 ２９ 火 離任式 ※時間等は各学級のお便りをごらんください

第４回学校運営協議会
２月２１日(月)に，第４回学校運営協議会

が開かれました。今年度の学校運営について，

保護者アンケートと児童アンケート及び学校

評価シートを基に，資料とパワーポイントを

使って運営協議会員の皆さんにご説明しまし

た。その後の質疑では，『あいさつは全ての

ことにつながる重要なことなので継続して指

導に取り組んでほしい』，『コロナ禍の中，地

域の行事もいつも通りにはできていないが，

地域とのつながり考えていくことが必要』，

『菜園活動等の体験活動を継続してほしい』，

『もちつきをはじめ，多くの地域の方々にボ

ランティアとしてたくさんご協力をいただき

感謝している』，『筆順や鉛筆の持ち方につい

ての指導をお願いしたい』，『読書は大切なの

で，図書室の充実や男鹿市立図書館の専門職

員の活用を図ってみてはどうか』など，多く

のご意見やご提言，ご感想をいただきました。

今後はこれらを受けて，男鹿市学校教育の基

本方針を土台にして，来年度の学校運営につ

いて検討していきたいと思います。

※写真を撮り忘れて文字だけになってしまいました。すみません。


